



**“ LogiRest ” explotará las sinergias logísticas de ambas compañías**

**LOGISTA Y SDF CREAN “LogiRest” PARA LIDERAR LA LOGÍSTICA DEL SECTOR DE RESTAURACIÓN EN ESPAÑA**

Logista, el primer operador logístico integral de España y Portugal, y uno de los principales de Europa, y SDF (Servicios de Distribución Frigorífica), perteneciente al grupo STEF – TFE, el líder europeo en logística bajo temperatura controlada, han alcanzado un acuerdo para la creación de una nueva empresa: “LogiRest”.

LogiRest ofrecerá una oferta global logística y especializada en el sector de la restauración organizada en España: Tradicional, Temática, Comida rápida, Colectividades y Cadenas hoteleras.

La nueva empresa “LogiRest” comenzará a prestar servicio en enero de 2003, estando participada con un 60 por cien por Logista, y un 40 por cien por SDF.

Logista aportará a LogiRest su “know-how” tecnológico y de gestión logística, incluyendo también el soporte a toda la actividad administrativa y financiera en la compra y venta de los productos, la captación de pedidos y servicios de valor añadido.

Por su parte, SDF aporta a LogiRest su reconocida experiencia y capacidad en los procesos correspondientes a la logística de los productos refrigerados y congelados, asegurando la continuidad de la cadena de frío en todo el proceso logístico.

LogiRest parte ya de la actual cartera de clientes a la que SDF presta servicio, entre los que cabe destacar a Grupo Restmon, Subway y Bocatta.

LogiRest ofrecerá a sus clientes un Servicio Logístico Integral desde la compra y venta de sus productos hasta el almacenamiento, preparación de pedidos y distribución hasta el punto de venta. Incluyendo además servicios de valor añadido como captación de pedidos, campañas de fidelización, gestión de material promocional, etc. En definitiva, proyectos logísticos a medida.

Con estos servicios, la nueva compañía LogiRest pone en el mercado español un servicio único de distribución, apoyándose en la gran experiencia de sus socios en todos los campos logísticos.

El sector de la restauración organizada es uno de los más dinámicos en el panorama empresarial español. La evolución del mercado ha venido marcada por su fuerte crecimiento en los últimos años, y por los procesos de fusión, que conllevan la formación de grandes conglomerados de restauración, que con mayor capacidad financiera, se lanzan a fuertes planes de expansión. Este proceso hace aumentar la complejidad de la gestión logística y la convierte en un proceso fundamental para la eficiencia, rentabilidad y la expansión de sus puntos de venta.

SDF Ibérica S.A., filial del grupo francés STEF-TFE, es el principal operador logístico en productos bajo temperatura controlada en la península ibérica, y posee una amplia red que le permite dar servicio a sus clientes en todo el territorio nacional. Además, a través del Grupo STEF - TFE, extiende su red proporcionando cobertura de ámbito europeo. En la logística dedicada al sector de la restauración organizada, Grupo STEF-TFE es uno de los líderes europeos a través de su filial Distrirest que cuenta con operaciones en Francia y Bélgica.

Los servicios que proporciona SDF, abarcan todas las necesidades logísticas bajo temperatura controlada tanto a los fabricantes como a los distribuidores en el sector de la alimentación.

SDF tiene como misión aportar a sus clientes la gestión de servicios logísticos diferenciados, que faciliten la optimización de su logística y le permitan concentrarse en su negocio. Objetivo que se enmarca dentro de la cultura de empresa, basada en la calidad de servicio y la orientación al cliente.

Logista es el primer operador logístico integral de España y Portugal, y uno de los principales de Europa. Su amplia gama de servicios logísticos a lo largo de toda la cadena de valor logística (aprovisionamiento, gestión de stocks, gestión de pedidos, agrupamiento, empaquetado, transporte directo o desde plataforma, facturación, cobro y servicio al cliente y servicio post-venta), configuran la oferta más completa de servicios logísticos, permitiendo la completa externalización de las actividades logísticas de cualquier empresa.

Con la entrada de Logista en el Sector de la Restauración, se afianza en su estrategia empresarial de diversificación en torno a las actividades logísticas.

Madrid, 22 de octubre de 2002